
ГОСТЬ ХОРОШ, ЕСЛИ СВОЙ 
Традиционными стали 
встречи главы города 
с трудовыми 
коллективами. 
Они позволяют мэру 
и его команде держать 
руку на пульсе 
Магнитки, оперативно 
решать многие вопросы, 
волнующие горожан. 
Очередной День главы 
города прошел 
в ЛПЦ-8 ОАО «ММК». 

Высокая культура 
производства -
отличная продукция 

Восьмой листопрокатный всту
пил в строй в конце декабря 1982 
года. Семь лет спустя достиг про
ектной производительности в 300 
тысяч тонн холоднокатаной ленты 
в год. И с тех пор остается одним 
из самых стабильно работающих 
звеньев металлургического произ
водства. Экономические потрясе
ния последних лет не могли не ска
заться на работе цеха. Хоть и рас
положен он на самом юге промп-
лощадки комбината, ледяные вет
ры, задувающие со стороны Крем
ля, добрались и сюда. В начале 
девяностых производство снизи
лось вдвое, потребитель потерял 
возможность оплачивать з а к а з , 

ч взаимозачетные схемы расшатыва-
j ли и без того шаткое финансовое 

положение. 
Рухнувшие годами наработанные 

связи с партнерами, потребителя
ми, заказчиками и наступление 
«времени перемен» заставили вы
ходить на внешние рынки. Благо, 
продукция цеха нарасхват не толь
ко в привередливой Америке, но и 
в Италии, Португалии, Испании, 
других развитых странах. Посте
пенно стали загружаться произ
водственные мощности : в 97-м 
объем производства вырос на 60 
процентов. В прошлом году листоп-
рокатчики смогли перевыполнить 
план, откатав 320 тысяч тонн, не 
снизив качества продукции. Внут
ренний рынок ждет наш металл, но 
не всегда готов платить за него до
стойно, наличными. Тем не менее, 
к примеру, все «Жигули» комплек
туются колесными дисками из лен
ты восьмого л и с т о п р о к а т н о г о . 
Главные покупатели внутри страны 
-автозаводы, но есть и множество 
других. Отдел сбыта цеха смог 
уйти от взаимозачетных схем. А 
это лишний раз подтверждает вы-
сокое качество продукции. 

Руководство цеха твердо наме
рено не только не снижать каче
ство, но и четко выполнять план по 
объему производства. Нынешний 
год намечено завершить на отмет
ке 330-340 тысяч тонн холоднока
таной ленты, не считая продукции, 
отгружаемой смежникам. Так, в мае 
трубопрокатчикам уйдет больше 
двух с половиной тысяч тонн. 

Все эти цифры озвучил началь
ник цеха В. Кузнецов на встрече с 
руководителями города. В этот 
день вместе с Виктором Аникуши-

, ным в ЛПЦ-8 прибыли председа
т е л ь городского Собрания Фаик 

• Мухаметзянов и руководители ве
дущих управлений и служб город
ской администрации. Подобные 
контактные встречи планируются 

управлением информации городс
кой администрации и традиционно 
именуются «Днями главы». 

Перед тем, как собраться в цехо
вом красном уголке, гости, сопро
вождаемые Владимиром Кузнецо
вым и главным инженером ОАО 
«ММК» Евгением Карповым, позна
комились с производством. Их по
разили чистота и уют: традицион
ной побелкой бордюров и стволов 
деревьев забота о территории не 
заканчивается - под постоянной 
опекой и цветущие яблони, и кусты 
вишни, молоденькие саженцы по со
седству со стройными пирамидаль
ными тополями и, наконец, гладень
кие тротуары и дороги, без наме
ков на выброшенные окурки. «Впо
ру печатать открытку», - усмехне
тесь вы. Но это - проверьте! - дей
ствительно так. 

Детально ознакомившись с це
хом, особое внимание уделили ка
честву упаковки. Лента, бесспорно, 
отличная, но интересовал еще и 
товарный вид продукции на выхо
де из цеха. Разочарованных сре
ди гостей не было: рулоны береж
но упаковываются несколькими 
слоями водоне-проницаемой лен
ты, причем - автоматически, опе
ратор лишь следит за наличием 
ленты в барабане. Красиво, прак
тично, удобно. После экскурсии со
стоялся разговор с листопрокатчи-
ками. 

С водой или без? 
Валерий Лаптев , начальник 

«Жилкоммунсервиса», оперируя 
цифрами, дал полную информацию 
о состоянии дел в городском ком
мунальном хозяйстве. 

Конечно, людей больше всего 
интересовало водоснабжение. Дол
гие недели без горячей воды ста
ли жестоким испытанием для горо
жан. А впереди еще и плановые 
летние отключения. Но упрекать 
городские власти в бездействии -
несправедливо. Введены две новые 
скважины на восемнадцатом водо
заборе, третья на подходе. В про
шлом году сдан в эксплуатацию 
К а р а д ы р с к и й водовод, отчасти 
снявший напряженность в водо
снабжении левобережья. Заверша
ется прокладка мощного Янгельс-
кого водовода. В работе объект, 
который позволит перебрасывать 
из Верхнеуральского водохранили
ща большие объемы воды в зону 10-
й насосной. Этот источник дает 
больше половины всей пожарно-пи-
тьевой воды в город, и признан уни
кальным. Важно сделать все воз
можное, чтобы не потерять его. 

Сегодня на балансе города 6,5 
млн квадратных метров жилья, ко
торое обслуживает «Жилкоммун-
сервис». Сетуя на повышение пла
ты за коммунальные услуги, не сто
ит забывать, что магнитогорцы в 
процентном отношении платят за
метно меньше, чем жители других 
городов. Наши квартиросъемщики 
оплачивают менее половины себе
стоимости коммунальных услуг, а 
согласно проводимой в стране жи
лищной реформе должны платить 
около семидесяти процентов. Гла
ва города находит возможность не 
повышать расценки до того момен
та, пока есть хоть какие-то деньги 
в городской казне. Но далеко не 
все налогоплательщики так же че
стны перед городским бюджетом, 
как меткомбинат. 

План хорош, 
если выполнен 

Павел Щербаков, начальник уп
равления благоустройства, в веде
нии которого находятся все город
ские магистрали, дороги, тротуа
ры, скверы, парки и газоны, про
информировал собравшихся о вы
полнении плана капитальных ре
монтов и строительства дорог. 

Далеки они от идеала, но бук
вально за последние три-четыре 
года положение заметно улучши
лось. Закупается дорожно-строи
тельная техника. Пока взяты на 
пробу первые современные ее об
разцы. Покажут себя достойно -
парк техники будет обновляться и 
дальше. 

Продолжается строительство 
дорог в южной части города. «Ав-
тобан» по городскому заказу ре
монтирует Южный переход, рабо
ты ведутся и в Ленинском районе. 

Е ж е г о д н о р а з р а б а т ы в а е м а я 
программа ремонта и строитель
ства публикуется на страницах га
зет, а в конце года публично под
водятся итоги. В прошлом году она 
была выполнена. Нет сомнений, что 
и в текущем планы и графики не 
будут сорваны. 

Разговоры о том, что левобереж
ное кладбище заполнено, не бес
почвенны. До конца года захоро
нения здесь еще будут продол
жаться в массовом порядке, но уже 
получен землеотвод под новое 
кладбище в стороне Агаповки, пер
вые работы по благоустройству 
начаты. 

Болеть - дорогое 
удовольствие 

Начальник управления здраво
охранения Н. А. Чеха обозначила 
четыре основные проблемы свое
го ведомства: нехватка финансов, 
слабая материально-техническая 
база, всплеск социальных болез
ней и теневая платность медици
ны. Все это требует отдельного об
стоятельного разговора и во мно
гом должно решаться на федераль
ном уровне. 

Город в этом плане делает все 
возможное. А комбинат имеет пол
ное право гордиться своей меди
цинской частью, укомплектованной 
отличными специалистами и совре
менным оборудованием. 

Прозвучал вопрос о наличии в 
аптеках города медпрепаратов по 
льготным рецептам. Пятая часть 
населения имеет разнообразные 
льготы, обеспечить их бюджетны
ми средствами крайне сложно. Не 
хватает лекарств для больных са
харным диабетом, туберкулезом... 
Для всех остальных больных пере
чень «бесплатных» лекарств до
вольно обширен и доступен. Нина 
Анатольевна дала слово разоб
раться в ситуации с закрытием в 
цехах стоматологических кабине
тов. Этот сигнал поступил непос
редственно из зала. 

Рост преступности... 
и сокращение 
милиции 

Заместитель начальника УВД 
города А. А. Разумный в своем вы

ступлении акцентировал внимание 
на всплеске волны преступности. 

Главная причина - экономичес
кий кризис. Но не только. К приме
ру, владельцы автотранспорта ста
новятся жертвами угонщиков зача
стую по собственной бесшабашно
сти. Припарковал машину на ночь у 
подъезда - не рви на себе волосы 
поутру, обнаружив только следы от 
колес своего авто. 

В сравнении с прошлым годом 
рост преступности за четыре меся
ца текущего составил 28 процен
тов. Резко возросло количество 
преступлений против личности — 
убийств (на 66 процентов) и имуще
ственных преступлений (ровно по
ловину всех преступлений состав
ляют кражи). Цифры шокируют. К 
тому же скоро шестьдесят сотруд
ников милиции Магнитогорска по
падут под сокращение. 

Обратная связь 
Глава городской администрации 

подробно отвечал на вопросы, раз
дававшиеся из зала и поступившие 
накануне встречи. 

Честно сказать, язык не повора
чивается назвать В. Г. Аникушина 
гостем этого цеха. Ведь будучи 
строителем (и, наверняка, остав
шись им навсегда), именно он при
нимал разбивку строительной пло
щадки цеха покрытий . А затем 
строил. Свое выступление мэр на
чал словами благодарности в адрес 
коллектива за выполнение и пере
выполнение плана. 

Проблема д о с т у п н о с т и для 
транспорта района двенадцатого 
участка и ЛПЦ-8 взята на контроль. 
Чаще станут ходить трамваи, ско
ро будет пущен новый автобусный 
маршрут от южных микрорайонов 
до проходной цеха. 

Занимаясь городскими пробле
мами, надо реально ощущать воз
можности казны. Это касается, в 
частности, детских дворовых пло
щадок. Начали появляться малые 
архитектурные формы, летом зара
ботает программа благоустройства 
дворов. А вот насчет песка в песоч
ницах есть ряд вопросов. Вернее, 
один, но - непростой. «В песочни
цах должны играть дети, а не вы
гуливаться собаки!» - уверен гла
ва. Справедливо. Собак в городе 
становится все больше, а культуры 
у их хозяев не прибавилось. Дарить 
им песочницы - бросать скромные 
деньги бюджета на ветер, а точнее, 
на нужды этих животных. Ведь 
лишь мизерная часть, собаководов 
убирает «вторичный продукт» жиз
недеятельности своих питомцев. А 

делать это обязан каждый владе
лец четвероногих. 

С особой тревогой говорили о 
краже и скупке цветных и черных 
металлов. Управы на «несунов» 
практически нет. На к р а д е н ы й 
металл есть спрос, и он оформ
л я е т с я «ум ным и г о л о в а м и » в 
виде л и ц е н з и й . Э т и б у м а ж к и 
оформляют в Москве за опреде
ленную плату, и они д а ю т вла
д е л ь ц а м право б е з н а к а з а н н о 
заниматься скупкой ворованного 
на т е р р и т о р и и всей с т р а н ы . 
Меры губернатора области, ре
шившего положить к о н е ц э той 
вакханалии, признаны областной 
прокуратурой незаконными (?!). 
Никому, однако , не приходит в 
голову открыть пункты скупки во
рованных норковых шапок... 

Горожане заметили, что наво
дится порядок и в так называемой 
«уличной торговле»: убирают убо
гие ларьки и обшарпанные лотки. 
Торговля, уверен глава, должна 
уйти в магазины. Это даст возмож
ность контролировать торговые 
организации, отслеживать прове
дение финансовых операций, сле
дить за уплатой налогов. 

Прозвучал вопрос, касающийся 
перехода жилого массива 12-го 
участка в муниципальную соб
ственность. Этот изношенный жил
фонд до недавнего времени при
надлежал ж е л е з н о д о р о ж н и к а м . 
Они, оценив, насколько невыгодны 
им такие коммунальные заботы, 
решили скинуть ношу городу, отка
завшись передавать вместе с до
мами железнодорожную больницу. 
Некрасиво получается. Конфликт 
не утих до сих пор. Но жилфонд 
уже оформляется на баланс горо
да, а потому жилищно-коммуналь
ные организации скоро начнут при
водить его в порядок. Хотя, повто
римся, это серьезная и незапла-' 
нированная нагрузка на городской 
бюджет. 

На все вопросы Виктор Анику-
шин дал исчерпывающие ответы. В 
заключение встречи о работе де
путатского корпуса коротко доло
жил Ф. А. Мухаметзянов. 

Возможность наблюдать за хо
дом встречи со стороны позволя
ет сделать вывод о том, что подоб
ные мероприятия дают очень мно
го и властям, и горожанам. Хоро
шо еще и то, что за словами, ска
занными с трибуны, стоят реаль
ные дела. 

День главы в восьмом листоп
рокатном прошел на высоком уров
не: динамично и по существу. 

М. С К У Р И Д И Н . 
Фото Е. РУХМАЛЕВА. 

Руководители города на экскурсии в ЛПЦ-8. На вопросы отвечает В. Аникушин Выступает В. Кузнецов 
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